

Informationen und Kontakt

www.izc.tu-clausthal.de/
[wege-an-die-tu-clausthal/](#)
[praktische-informationen/uni-lotsen](#)

E-Mail

uni-lotsen@tu-clausthal.de

Facebook

Uni-Lotsen der TU Clausthal

Internationaler Kochclub

Infos und Anmeldungen unter
organisation-kochclub@tu-clausthal.de

International Coffee Hour

Jeden 1. Donnerstag ab 13.00 Uhr in der
Cafeteria der Unibibliothek



Information and Contact

www.izc.tu-clausthal.de/
[wege-an-die-tu-clausthal/](#)
[praktische-informationen/uni-lotsen](#)

E-mail

uni-lotsen@tu-clausthal.de

Facebook

Uni-Lotsen der TU Clausthal

International Cooking Club

Information and registration under
organisation-kochclub@tu-clausthal.de

International Coffee Hour

The first Thursday of every month, beginning
from 13.00 in the Cafeteria der Unibibliothek



Internationales Zentrum Clausthal (IZC)

Das IZC koordiniert in Zusammenarbeit mit der Hochschulleitung und den Instituten die internationalen Aktivitäten der TU Clausthal. Es ist die zentrale Servicestelle der Universität für ausländische und deutsche Studierende und Hochschulmitarbeiter. Bei uns erhalten Sie Informationen rund ums Studium und Praktikum im Ausland sowie über Sprachkurse und Veranstaltungen des IZC.

Wir freuen uns auf Sie!
Das Team des IZC

International Center Clausthal (IZC)

In cooperation with the university administration and the institutes, the IZC coordinates the international relations and activities of the university. The IZC is the central service point for international and German students as well as for university staff. Information on studies and internships abroad as well as on language courses and events of the IZC can be found here.

We are looking forward to welcoming you!
The Team of the IZC

Kontakt / Contact

Silke Banse
Graupenstraße 11
38678 Clausthal-Zellerfeld
silke.banse@tu-clausthal.de
www.izc.tu-clausthal.de

Uni-Lotsen



Internationales Zentrum Clausthal (IZC)
International Center Clausthal (IZC)



Wer sind die Uni-Lotsen?

Die Uni-Lotsen sind eine bunt gemischte Gruppe Studierender der TU Clausthal, die in ihrer Freizeit ehrenamtlich als sogenannte Integrationslotsen arbeiten. Sie unterstützen ausländische Kommilitonen bei

- ... Fragen rund um das Studium
- ... Behördengängen und Formalitäten
- ... Kontakten zu Institutionen der Universität

Außerdem

- ... organisieren sie bunte, internationale Kulturveranstaltungen
- ... eröffnen sie Möglichkeiten, neue Leute aus verschiedensten Ländern kennen zu lernen
- ... und vieles mehr

Was genau machen die Uni-Lotsen?

Viele Veranstaltungen und Angebote, die zur Integration ausländischer Studierender in Clausthal beitragen, werden von den Uni-Lotsen organisiert. Zum Beispiel:

- International Coffee Hour: Jeden ersten Donnerstag im Monat 13–15 Uhr (Ort: Cafeteria Uni-Bibliothek)
- Orientierungstage für neue Deutsch-Sprachschüler
- Internationaler Kochclub: Jeden zweiten Freitag im Monat (Ort: AWO am Zellbach 52, Clausthal-Zellerfeld)
- Weitere Veranstaltungen

Wie werde ich Uni-Lotse?

Mitmachen können internationale und deutsche Studierende, Promovierende, Mitarbeiter oder ehemalige Studierende der TU Clausthal sowie andere interessierte Personen. Voraussetzung ist Interesse an Integration, Sprache, Kultur und internationalen Aktivitäten.

Warum sollte ich Uni-Lotse werden?

Weil ein Uni-Lotse zusätzliche Qualifikationen erwirbt und seinen eigenen Horizont erweitert. Ganz nebenbei kann ein Uni-Lotse seine Fremdsprachenkenntnisse verbessern und die eigenen persönlichen Erfahrungen nutzen, um anderen bei der Integration in Deutschland zu helfen.

Neugierig geworden?

Dann einfach bei der Coffee Hour vorbeikommen und die Unilotsen bei gratis Kaffee, Tee und Keksen kennen lernen oder eine der anderen Veranstaltungen besuchen. Gerne können Sie eine E-Mail an uni-lotsen@tu-clausthal.de schreiben.



Who are the Uni-Lotsen?

The Uni-Lotsen are a lively mixture of TU Clausthal students who work as voluntary university guides. They assist international students with

- ... answering questions about their studies
- ... planning bureaucratic procedures and formalities
- ... making contact to University institutes
- ... organizing intercultural events
- ... meeting new students from all over the world
- ... and much more.

What do the Uni-Lotsen do exactly?

They offer many events and opportunities to integrate international students in Clausthal. For example:

- International Coffee Hour: the first Thursday of every month 13.00–15.00 (Location: Cafeteria Uni-Bibliothek)
- Orientation day for new German language students
- International Cooking Club: the second Friday of every month (Location: AWO am Zellbach 52, Clausthal-Zellerfeld)
- Additional events

How can I become a Uni-Lotse?

Anyone can participate: international and German students, PhD candidates, teachers, staff members and even former TU Clausthal students and anybody else interested. The only requirements are an interest in integration, languages, cultures and international activities.

Why should I become a Uni-Lotse?

Because a Uni-Lotse gains additional social skills and broadens his/her horizons. Also, a Uni-Lotse can improve his/her language skills and use his/her own personal experience to help others integrate in Germany.

Interested?

Then simply stop by our monthly Coffee Hour and meet the Uni-Lotsen and enjoy complimentary coffee, tea and cookies! Or just visit one of the many other events. Also, you can write an e-mail to uni-lotsen@tu-clausthal.de. One of the Uni-Lotse will reply shortly.

